

Temporada de Buscar 2010



Obispo Randall Howard
Supervisor General

Durante los primeros 21 días del Año Nuevo de 2010, estamos invitando a todos los que el Espíritu llamará para unirse a nosotros en la mas grande Temporada de Buscar que la familia ministerial de la Iglesia de Dios de la Profecía haya participado. No estamos solos, puesto que muchos ministerios en todo el mundo estarán buscando a Dios al mismo tiempo. Que el cielo se abra para millones de creyentes sinceros y hambriento buscando a Dios para hacer grandes cosas a medida que comenzamos una nueva década de ministerio para Su gloria! Las necesidades son grandes en todos los niveles. Eso está fuera de duda. Pero me encontré con los datos siguientes y me dio una nueva perspectiva en nuestra búsqueda de Él en este llamado como iglesia. Mire esta información sobre el crecimiento de nuestra iglesia:

- * Le tomó 50 años para llegar a 100,000 miembros (1903 -1953) [2,000 por año]
- * 25 años para alcanzar la marca de 200,000 miembros (1978) [4,000 por año]
- * 16 años para alcanzar la cifra de 300,000 miembros (1994) [6,250 por año]
- * 4 años para llegar a las 400,000 miembros (1998) [25,000 por año]
- * Sólo 2 años para alcanzar la marca de 500,000 miembros, (2000) [50,000 por año]
- * Sólo 2 años más para llegar a 600,000 miembros (2002) [50,000 por año]
- * 4 años más para llegar a un millón de miembros (2006) [100,000 por año]
- * 4 años más para alcanzar a 1.5 millones de miembros (2010) [100,000 + por año]

Como vi la tendencia a la aceleración de la obra de Dios en este ministerio, he adquirido una nueva motivación para busca a Dios. Por la gracia de Dios, con la ayuda del Espíritu Santo, y por la mano soberana de Dios en Su cosecha, este movimiento humilde que se ha llamado a unirse a muchos otros en la cosecha de cientos de miles de almas en el mayor esfuerzo de edificación del Reino que el mundo haya visto jamás. Somos parte del "efecto bola de nieve" de Dios para la propagación del Evangelio y Su Gloria revelada en el planeta tierra. No será por la fuerza o poder, sino por la obra divina de Dios en nuestros ministerios.

Sí hay necesidades, pero desde este punto de referencia estoy motivado para entrar en la presencia de Dios de nuevo para esta nueva década, para que podamos correr con Dios en lo que podría ser Su Gran Obra de los últimos días. Nuestros ojos no han visto y nuestros oídos no han oído las cosas gloriosas que Dios va a hacer en esta generación. El testimonio presentado en los datos de arriba muestra que hemos sido bendecidos por Dios en gran medida a participar en algo maravilloso. Pero el futuro será aún más impresionante mientras que nos entregamos totalmente a nosotros mismos y nuestros ministerios a nuestro Salvador que esta enfocado en cosecha.

Únase a nosotros este mes de enero mientras buscamos a Dios para comenzar esta década de la cosecha.

Enero 1 al 21, 2010

